
Aportaciones al ETI intervención mesa Jumilla de Dª Celia Lledó Rico 

 

2ª Ronda Mesa de Jumilla; Fecha celebración mesa: 18/11/2008 

 

Dª. Celia Lledó Rico, Alcaldesa de Villena, opina que la única solución para hacer 

frente a la sobreexplotación de acuíferos de la zona son las aportaciones externas, como 

son los trasvases y las desaladoras en la costa. 

A este respecto, indica que con aguas de los Acuíferos del Alto-Vinalopó ubicados en 

Villena se aportan caudales a 29 municipios de la provincia de Alicante, muchos de 

ellos en la costa que la emplean fundamentalmente para abastecimiento urbano.  

Considera que dichas extracciones podrían sustituirse por las desaladoras costeras y 

opina que mientras no se realice esa sustitución, el acuífero Carche-Salinas y el acuífero 

Jumilla-Villena van a seguir sobreexplotados pudiendo llegar a una situación 

irrecuperable, por lo que reivindica la alternativa relativa a los trasvases, reclamando 

que el Ministerio se plantee nuevamente el trasvase del Ebro y el trasvase del Júcar con 

aguas de calidad. Por otra parte, afirma que si el trasvase del Júcar se limita únicamente 

al regadío y este tiene que asumir todos los costes, se generarán graves consecuencias 

sobre la agricultura del Alto Vinalopó que pueden hacer que en dicha zona resulte 

inviable.  

En este sentido, opina que el Gobierno de la Nación debe incluir en el proyecto no sólo 

el abastecimiento para regadío, sino también el abastecimiento urbano, ya que de ese 

modo se puede compensar el coste que tiene que asumir el agricultor. 

Considera que la mejor solución consiste en la obtención de agua procedente de Cortes 

de Pallars y recuerda que ya existe una inversión muy importante para captar en ese 

punto que permitiría acceder a agua de alta calidad. 

 


